

指導者の皆様へ

大会にご参加の皆様、宇宙エレベーターロボット競技会の趣旨にご賛同いただき、ありがとうございます。

お陰さまで参加チーム数も増え、第6回大会は予選大会も行うこととなりました。毎年行っていく大会の中で児童や生徒達がつくるクライマーも進化してきました。

そこでひとつ皆様にお願ひがあります。

宇宙エレベーターロボット競技会は、ロボットやプログラミングの初心者にも参加していただきたい大会で、裾野を広げていきたいと思っており、技術向上以上に、児童・生徒達の**問題解決力、コミュニケーション能力、想像力の育成を目的**としております。

ご指導の際には答えを教えるのではなく、**方向性を導く指導**をして頂ければ幸いです。

児童や生徒達自身でコミュニケーションをとり、一緒に考え形にして大会に挑戦することは、一生の財産になるのではないのでしょうか。

また、私達も児童や生徒達と一緒に学んでいければと思っております。

宇宙エレベーターロボット競技会は、変わりゆく日本の若者世代を尊重し、話し合い、信頼し合える人間関係をつくる場となければならないと私達は考えています。

この様にして節度を持った自立した児童や生徒達を1人でも多く育てることは、未来の日本を支える人材の底上げにつながると思っております。

大会は学校教員を中心としたボランティアで運営しており、満たない部分もあるとは思いますが。指導者の皆様も同じ仲間としてご協力いただければ幸いです。

今年の大会もどうぞよろしくお願ひいたします。

宇宙エレベーターロボット競技会実行委員会  
スタッフ一同

2018年5月